Communiqué de presse



Présidence du Comité stratégique de la Haute Ecole Arc

Martial Courtet, nouveau président de la HE-Arc

Le Ministre de la Formation, de la Culture et des Sports de la République et Canton du Jura est, depuis le 1^{er} janvier 2018, le nouveau président du Comité stratégique de la Haute Ecole Arc. Il succède à ce poste au conseiller d'Etat bernois en charge de l'instruction publique Bernhard Pulver.

Ce dernier continuera de siéger au sein du Comité stratégique de la HE-Arc (Costra Arc), dont il est membre depuis plus de dix ans, jusqu'au terme de son mandat politique, c'est-à-dire le 31 mai 2018. Bernhard Pulver a en effet décidé de ne pas se représenter aux élections cantonales du 28 mars prochain.

Le Chef du Département de la Formation, de la Culture et des Sports de la République et Canton du Jura Martial Courtet se félicite de l'excellente collaboration des trois cantons au sein de la plus haute instance de la Haute Ecole Arc et se réjouit d'assumer la présidence depuis le 1^{er} janvier 2018.

Par ailleurs, la conseillère d'Etat neuchâteloise Monika Maire-Hefti représentera la région BEJUNE au Comité gouvernemental de la Haute école spécialisée de Suisse occidentale (HES-SO).

Membre du Costra Arc depuis 2013, elle relayera les options stratégiques et politiques de l'institution de formation tertiaire de l'Arc jurassien au sein de la HES-SO.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Martial Courtet, Ministre de la République et Canton du Jura, Département de la Formation, de la Culture et des Sports Tél. 032 420 54 03

Brigitte Bachelard
Directrice générale de la HE-Arc
Tél. +41 32 930 11 10
brigitte.bachelard@he-arc.ch

Mathias Froidevaux Responsable de l'Ancrage régional et de la communication HE-Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel et Delémont, le 10 janvier 2018

